
 

  

 

今年は年明けから、悲しい出来事とか腹立たしい事件が残念ながら、数多く発生してお

ります。 
 スキーバスツアーに参加した 16 名の若い命が軽井沢にて、一瞬にして奪い去られてしま

いました。過去に於いても、バスツアーの事故は何度となく起きてしまっております。そ

の都度、法令が強化されるにもかかわらず残念ながら痛ましいニュースを耳にしなくては

なりませんでした。とても残念です。 
 また、廃棄処分したはずの食料品が、横流しされて転売され、安価な食材として家庭の

食事のテーブルに並ぶというような安全に関していつも指摘される近くの国の様な事件が、

この日本にも現実に起こってしまいました。当事者の釈明会見は、「私が子供の時代は食

糧不足で昔はこんなことは、当たり前の事」の様に話をされていました。コンプライアン

スの欠落としか言いようがありません。 
 芸能界では人気グループの SMAP の解散問題が突如報道されました。多くのファンが解

散に対してすぐに反応して、回避できる様にメッセージを送り解散は回避されましたが、

SMAP の 5 人のファンに対するコメントが、ファンの皆様に対しての謝罪ではなく、ジャ

ニーズ事務所の社長のジャ二ーさんへの謝罪であったとしか、私には見て取れませんでし

た。無念さが残ります。 
 また、甘利大臣の献金問題が週刊誌にスクープされ「政治とカネ」の問題が発覚し、う

んざりしております。 
 何か良い話題は無いかと考えますと、やはりスポーツ界の事になってしまいます。スキ

ーのワールドカップで高梨沙羅選手が小さな体にもかかわらず、最長不倒距離 100 メート

ルの大ジャンプにて、見事優勝しました。テニス界では錦織圭選手が全豪オープンでベス

ト 8 に入り、本日、世界ランキング一位のジョコビッチとベスト 4 を掛けての試合があり

ますが、是非とも勝利して頂き優勝を目指して頂きたいと思います。 
 最初に話をさせて頂いたような、日本に好くない事が起こらないように「正議の使者 月

光仮面」に再登場して頂ければと、ふと考えます。 
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クラブフォーラム 

インターシティーミーティング(ＩＭ)について 

 

①各委員会予算(案)の再提出のお願い    Ｇ補事務局幹事 佐藤 有司 

②個人別行動表についての説明       総務委員長   中嶋 孝一 

③委員会ごとの打ち合わせ 

 

 

 
 

  

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口泰史・小口裕司・北澤洋之介・佐伯克己・薩

摩 建・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・

林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂宥洪・宮澤

由己・守屋麻里・山岸邦太郎・山崎典夫・今井康善  厳しい寒さが続いています。

寒さに負けないように体調に気をつけながらＩＭに向けて頑張りましょう。 

 

 

 

 

会員数４１名、出席者２８名、出席率７１.７９％、前々回訂正７６.９２％ 
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2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


